



A mi madre
Pastora del Carmen de Velázquez

A mi Esposa y Compañera de Vida
Herminda Pabón Guzmán

A mis Hijos
Jonathan Rafael Velásquez Pabón
Cándida Esthephanie Velásquez Pabón

A mis Nietos
Malcolm Iván Cian Guinald Velásquez
Jonathan Nazhir Velásquez Guerrero
y
A la Sagrada Memoria de mi Padre
Cándido Velásquez

Cándido Velásquez

Contenido

Prólogo.....	8
A ellos.....	10
Over The Rainbow (Primer Himno Homosexual).....	11
Homosexualidad.....	13
Aceptación.....	34
Derrota a la homofobia.....	35
Ley que legaliza la unión Homosexual.....	36
No más abusos	54
Testimonio (1)	72
Testimonio (2)	82
Testimonio (3)	91
Testimonio (4)	102
Relexion.....	107
Conclusión.....	108

Cándido Velásquez

Prólogo

La interacción o atracción sexual afectiva, emocional o sentimental hacia individuos del mismo sexo, es denominada homosexualidad.

El siguiente trabajo ha sido realizado con la humilde opinión de su creador para dar a saber de una manera muy particular y humana a sus lectores, la forma indiscriminada con la que han sido tratados los seres humanos que poseen una condición sexual distinta a la heterosexual (hombre o mujer), es lamentable como luego de haber superado la aberrante y deshonrosa época para la humanidad, como lo fue la esclavitud, se tenga que afrontar nuevamente la violación a los derechos humanos y fundamentales de las personas, en esta oportunidad las que poseen una condición homosexual.

Es una manera muy particular de poder expresar; y dar a entender que la falta de cultura y los mal interpretados principios marcan de manera significativa nuestras vidas.

“La crítica postura en contra de la homosexualidad es un problema”, no es una cuestión banal, puesto que es un tema muy polémico y controversial que afecta la vida humana a nivel mundial, y no es más que la violación sistemática, la exclusión y un gran abuso de poder, además de la beligerancia de los Conglomerados Económicos y Sociales con la falta de voluntad política; los cuales apoyan y ocultan con su poder a los que pertenecen a sus entornos; mientras permiten que sean maltratados y vulnerados los derechos de

Cándido Velásquez

los que no poseen sus recursos, así compartan su misma condición sexual.

Esta es una situación delicada a la que la sociedad debe tomar con más responsabilidad y madurez, ya que cada día en nuestro futuro tiende a ser más creciente; y seguramente así como se dio la abolición de la esclavitud, se tenga que dar la aceptación de la homosexualidad como modo cotidiano de vida, para así de esta manera ir disminuyendo la “homofobia”, que en la mayoría de los casos es inducida.

A los Homosexuales en el mundo.

A esos hombres y mujeres que han descubierto que su sexualidad no corresponde con su sexo y tienen en cuenta que su condición sexual viene siendo juzgada injustamente como anormal, enfermiza y aberrante, teniendo que limitar su vida y su conducta a la cultura intransigente de sociedades que no aceptan que cada persona es dueña de sus actos, que discriminan toda acción humana dejando como hecho firme sus mal interpretados principios e imponiéndoles un patrón hegemónico de vida.

A esas personas que aun teniendo en cuenta todos estos factores, han logrado dar un paso adelante y poco a poco con una inmensa dignidad ir soportando aberraciones, tratos crueles e inhumanos, han traspasado sus temores enfrentando de esta manera la injusta cultura que los ha mantenido en silencio y por la cual han permanecido excluidos de sus derechos humanos y contribuido a su infelicidad.

A estas personas que han expuesto sus vidas, su integridad y seguramente se han desprendido de sus familiares y amigos por defender su condición para poder expresar su realidad sexual, permitiendo a otras personas poder atreverse a dar rienda suelta a su sexualidad.

“A ellos”...

“Over The Rainbow”
“Donde se pone el arco iris”

Algún lugar donde no hay ningún problema....
¿Piensas que existe tal lugar, Toto?
Debe haberlo.

No es un lugar al cual se pudiera ir en barco o en tren.
Es lejos, muy lejos. Atrás de la luna. Más allá de la lluvia.
En algún lugar más allá de donde se pone el arcoíris,
Bien, bien alto,
Hay una tierra de la cual oí hablar en una canción de cuna.
En algún lugar más allá de donde se pone el arcoíris,
El cielo es azul.
Y los sueños que te atreves a soñar si se hacen realidad.
Algún día le pediré un deseo a una estrella fugaz.
Y despertare donde he dejado las nubes están muy lejos
detrás de mí.
Donde los problemas se disuelvan como los caramelos de
limón
Lejos arriba de las chimeneas es ahí donde tú me encontraras
En algún lugar más allá de donde se ponen los arcoíris, los
azulejos vuelan,
Los Pájaros vuelan sobre el arcoíris, ¿Por qué entonces, oh
por qué, no puedo yo?

Letra de Yip Harburg y música de Harold Arlen.

Homosexualidad

Es la interacción o atracción sexual afectiva, emocional o sentimental hacia individuos del mismo sexo, se le denomina homosexual como un híbrido “Homosexualidad” que no es más que una asociación del griego ὅμο <<homo>> que significa (igual), y del latín <<sexus>> que significa (sexo), pero que por lo general se asocia a la preposición <<homo>>, con el sustantivo latín (homo) <<hombre>>” y lesbianismo atribuido a las mujeres y originario de la isla de Lesbos en la antigua Grecia, donde residía una poetisa llamada Safo la cual impartía clases a jóvenes féminas con las cuales compartía una gran amistad y se le atribuyo que mantenía relaciones homosexuales con algunas de sus alumnas. De allí el termino lesbiana para las mujeres con preferencia o atracción sexual hacia su mismo sexo para distinguir los géneros, homosexual para los hombres y lesbianas para las mujeres; pero lo que quisiera dejar sentado en mi trabajo, y desde mi punto de vista, es que después de todo somos seres vivos, en nuestro caso seres humanos que poco a poco nos hemos venido tratando con desprecio debido a nuestros prejuicios y a la manera radical en la que la sociedad pretende imponer sus mal interpretados principios, en contra de esta condición con lo que respecta a la sexualidad.